

ペアレンツキャンプ 先生方

抒情

この度、3年間の復学支援をお陰様で
卒業することになり、先生方には感謝の
気持ちでいっぱいです。

娘は、この春オイ先輩の高校1年生に
なりました。3年前の姿を思い出すとウソの
ようです。

小学6年生の時に中学受験で自分の思ひ通り
に免強ができます、成績が上から下まで苦しくなって
しまい、同時に学校へも行かれてなくなりてしまい
ました。当時は両親をやぶって出てこよう
とせず、「こうなったのは親のせいだ」と文句を
言ったり、親を蹴ったり等 暴力も出ていました。

本人の性格によるものや受験ストレスの原因
で不登校になってしまったと思っていました。

学校や地域の支援センター、スクールカウン
セラーに相談し、「おれとか学校に戻してあげ
たいけど死んでしまう。子どもの気持ちもわからず」

本当の原因も何かわからず、「ゆっくり休ませてあげ
ましエク」という言葉を信じて不登校を続けて
いました。中学では入学式には行けたものの、
翌日からはまた休せ続ける日々に陥ってしまいました。
その時、本屋で見つけた水野先生
の『無理に学校に行かなくてもいいは本当か?』
を読みました。私が思っていた、ゆっくり待つ
だけではなく、学校に陥れるエクに備えなければならない
こと、そして不登校の原因は子どもにあるのではなく、親の考え方方に問題があるといふこと、
親が変われば子どもが変わるといふことが書いて
ありました。自分が大好きな思い違いをして、いた
ことがわかつて、こゝで、という思いで早速、
夫にも一緒に読んでもらいました。

そして、ペアレントキャンプに相談室し、支援を
お願いしました。

今までの経過や子どもの様子をお話すると
年相応の成長が見られていないことや、親の
対応が子の上位を助長している、過保護、
過干涉などといふ指摘がありました。

学校に行かれていないことに灯しても、現状は家にいても何のデメリットもなく、楽しい不登校にてよっているといわれ、先生のご指摘は全て納得できるものでした。

支援では、今後の対応を考えるために、会話文を先生に送り添削してもらうことをやう始めた。

客観的に見ると、いやに自分が子のためによかれと思って余計な口出しをしていてのかも知れません。大人として経験が多いが、どうしても失敗する前にアドバイスをして、自分で考える機会を奪ってたり、自分でできることを先回りしてやってあげてしまったりしているのです。そのせいで、家の生活と学校での生活にギャップがあり、学校での生活が苦くなってしまった感じでした。

夫帰宅時は「命令・指示・提案」をしてないことを気をつけました。また、「ねえ、へはせうしたらいい?」と依存するところをタテかげるので、「そくねえ、ママにはつかない」と

「あ」と答えて出でて、自分で考えさせる方にしました。

また、週3回の電話相談では子の様子を
伝えどのよりは対応を丁寧よいかを細かに
アドバイスをいたしました。

娘の将来を鬼と日々不安でいっぱいに
が、「お子さんも信じて頑張る」といつも励まして
もらえて嬉しいです。本当にありがとうございます。

色々な場面で、自分で考え自分でやると
いうことを繰り返すうちにすると、自分に自信
がつき、人間関係においても少しづつ進歩する
方になりました。

長い長い間、いつも冷静に適切な
アドバイスを下さった先生、そして水野先生、
親の会で会うた時に担当の先生以外の
先生も状況をよく聞いて下さっていて、情報を
しっかりと共有し皆さんで復学の支援
の方法を考えて下さっていることを知り、
とてもありがとうございました。

これからも夫婦共々、気をゆるめず、先生
方に教えて頂いたことを忘れずに、継続

登校を見守ってほしいと思ひます。

最後になりましたが、先生方にあわせましては
休調等を崩されませぬよう、また益々の
ご健勝を心よりお祈り申し上げます。

本当にありがとうございました。

敬具

令和2年 7月 10日